

Tingkatkan Literasi Keuangan Masyarakat Desa, Pemkab Pasuruan Luncurkan DESA DARLING



Rabu, 31 Agustus 2022

Pemerintah Kabupaten Pasuruan meluncurkan program DESA DARLING (Desa Sadar Literasi Keuangan) melalui Tim Percepatan Akses Keuangan Daerah (TPAKD) untuk meningkatkan literasi keuangan masyarakat desa. Program ini

bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan warga desa dalam mengelola keuangan mereka dan memanfaatkan sumber daya keuangan dengan baik. Dengan literasi keuangan yang baik, masyarakat diharapkan mampu mengelola keuangan mereka secara bijak, meningkatkan pendapatan mereka, dan menginvestasikan uang mereka secara produktif.

Program DESA DARLING juga diharapkan dapat membangun infrastruktur literasi keuangan di desa melalui agen-agen keuangan seperti AGEN LAKU PANDAI dan AGEN PERISAI. Program ini juga mencakup penyediaan layanan perbankan dan keuangan lainnya, seperti tabungan, kredit/pembiayaan, asuransi mikro, dan pegadaian. Selain itu, program ini mendorong Satu Rekening Satu Pelajar (KEJAR) untuk memberikan akses layanan keuangan perbankan kepada pelajar desa dan mempercepat penyaluran Kredit Usaha Rakyat Kabupaten Pasuruan (CUKUR KAPAS).

Program DESA DARLING memerlukan dukungan dari pemerintah desa dan masyarakat untuk mencapai kesuksesan. Dengan meningkatkan inklusi keuangan daerah, program ini diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi, khususnya di desa, dan meningkatkan pemerataan pembangunan antara desa dan kota.

Program DESA DARLING bertujuan untuk meningkatkan literasi keuangan masyarakat desa agar mereka mampu mengelola keuangan dengan bijak dan meningkatkan pendapatan mereka. Program ini mencakup berbagai layanan keuangan seperti tabungan, kredit, asuransi, dan pegadaian.

Program DESA DARLING juga bertujuan untuk membangun infrastruktur literasi keuangan di desa dan memberikan akses layanan keuangan perbankan kepada pelajar desa. Dengan meningkatkan inklusi keuangan di daerah, program ini diharapkan dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan pemerataan pembangunan antara desa dan kota.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.